



Gemeinde Landsberied

Bürgerbrief

April 2014

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Eröffnung Gehweg Landsberied - Babenried

Derzeit sind die Arbeiten zum Bau des neuen Gehweges von Landsberied nach Babenried in vollem Gange. Wie geplant soll der Gehweg diese Woche noch fertiggestellt werden. Leider war es nicht möglich, ca. 300 qm Grund zu vertretbaren Bedingungen zu erwerben. Das hat dazu geführt, dass wir nun diese abgepeckte Lösung mit einem reinen Gehweg umgesetzt haben. Schade ist dabei nur, dass der gesamte Grünbestand dafür geopfert werden musste. Es wäre bestimmt sehr schön gewesen, wenn der Gehweg bei einem ausreichenden Seitenstreifen von einer Baumallee eingesäumt gewesen wäre. Trotz dieser kleinen Lösung haben wir doch insbesondere für die Kinder und älteren Leute, die zu Fuß, aber auch mit dem Fahrrad auf dieser Strecke unterwegs sind, mehr Sicherheit im Straßenverkehr schaffen können.

Die Freigabe des Fußweges für den Verkehr wollen wir am **kommenden Sonntag um 11.15 Uhr** am Ortsende von Landsberied mit einer kirchlichen Segnung durch Pater Ferdinand von den Kindern vornehmen lassen. Ich lade alle Bürgerinnen und Bürger zu diesem historischen Ereignis ein.

Bürgerversammlung

Die diesjährige und letzte Bürgerversammlung in meiner Amtszeit als Bürgermeister findet am **Dienstag, den 29.04.2014 um 19 Uhr beim Dorfwirt** statt. Leider läuft an diesem Abend auch das Fußballspiel mit dem FC Bayern. Es war leider nicht möglich, den Termin zu verlegen, weil wir diesen Termin wegen Feuerwehrehungen bereits vor zwei Monaten mit dem Landrat absprechen mussten. Ich habe den Beginn der Bürgerversammlung der üblichen Zeit eine halbe Stunde vorgezogen, um evtl. beim Anpfiff des Spieles fertig zu sein. Als Alternative steht der Beamer mit Leinwand beim Dorfwirt zur Verfügung. Nehmen Sie die Gelegenheit wahr, einen Überblick über die momentane finanzielle Situation, die abgeschlossenen und die geplanten Maßnahmen aus erster Hand zu erhalten.

Bitte wenden

Straßen im Baugebiet Nord/Ost

Für alle, die an den Straßen Franz-Paul-Straße/Laichfeldstraße/Annastraße/Siedlerstraße und Bürgermeister-Schilling-Straße anliegen, gibt es Informationen über einen eventuellen Straßenausbau mit Straßenentwässerung, dem neuesten technischen Regelwerk entsprechend. Für äußerst wichtig finde ich eine Beteiligung an dieser Versammlung für diese Anlieger wegen der Kostenbeteiligung, die sich aus einer Kostenschätzung eines Ingenieurbüros ableitet. Wenn man diese Summe hört, kann man sich ungefähr eine Vorstellung machen, was auf jeden zukommt. Eine Anliegerversammlung mit detaillierten Kosten für jeden Beteiligten, die ich eigentlich noch in meiner Amtszeit geplant hatte, konnte aus Zeitgründen nicht mehr stattfinden, ich denke aber, dass dieses Thema im neuen Gemeinderat auf die Tagesordnung kommen wird. Auch die Gesamtentwässerung, soweit Teilergebnisse vorliegen, wird ein Thema sein.

Ortsgestaltung

Im Ortsbereich sind einige Ruhebänke erneuert worden. Zum Teil sind diese Bänke von der Gemeinde finanziert, zwei Bänke auf dem Nachbargrundstück an der Bushaltestelle sind von der Firma Schreinerei-Zimmerei Gerum und von der Schreinerei Hutter & Huber gestiftet worden. Einen Baum haben unsere Neubürger Viktoria und Constantin Bellos gestiftet. Der Baum ist von den Landsberieder Kindern der Klasse 4a aus der Grundschule Jesenwang Nähe Dorfwirt gepflanzt worden. Alle Bänke wurden von den Landsberieder Burschen montiert und aufgestellt. Allen ein Dankeschön.

Kinderkrippe

Bestimmt ist Ihnen der rasche Fortschritt beim Bau der Kinderkrippe nicht entgangen. Der Baufortschritt hat bereits ein Stadium erreicht, bei dem in der Regel ein Richtfestbaum aufgezogen wird. Wir wollen diese Tradition einhalten, zumal es sich nicht um ein unbedeutendes Gebäude, sondern um ein Bauwerk mit einer Bausumme von 850.000 € handelt, das nach seiner Fertigstellung eine entsprechend wichtige Nutzung erfährt. **Am Freitag, den 25.04.2014 um 17.00 Uhr** werden wir deshalb im Rahmen der Handwerkerschaft und des Gemeinderates ein Richtfest abhalten. Als interessierte Bürger/in können Sie gerne dazu kommen.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister



Korbinian Hillmeier